

8

# PENDIDIKAN

Phone : 0852 2300 2211    email : [tasikplus.media@gmail.com](mailto:tasikplus.media@gmail.com)

Surat Kabar Umum

**Tasikplus**  
Informatif Edukatif

Tahun IX, Nomor 410 Edisi Minggu I (05 - 11 Agustus 2019)

► Prodi Pendidikan Geografi Program Pascasarjana Unsil Selenggarakan,

# Workshop Bahas Pengembangan Kurikulum Magister Pendidikan Geografi

Untuk menyerap masukan-masukan hingga rekomendasi pengembangan kurikulum, Prodi Pendidikan Geografi Pascasarjana Unsil, Sabtu pekan kemarin, menggelar satu workshop, dihadiri unsur pimpinan lembaga, dosen, mahasiswa, hingga user asal unsur Dinas Pendidikan, para kepala sekolah, kalangan guru dan alumni.

**Menyerap** masukan, rekomendasi, atau arahan guna pembuatan satu kurikulum. Program Studi (Prodi) Pendidikan Geo-



Tasikplus/gus

grafi Program Pascasarjana Universitas Siliwangi (Unsil), menggelar workshop bertajuk, Pengembangan Kurikulum Prodi Pendidikan Geografi. Berlangsung Sabtu (3/8), di satu ruang gedung Pascasarjana Unsil.

Sebelumnya dibuka Wadir II, Dr H. Gumilar Mulya, mewakili direktur Program Pascasarjana Unsil. Workshop menghadirkan narasumber, Guru Besar UPI Bandung, Prof Dr Hj Enok Mulyani MSi. Hadir dalam acara, unsur pimpinan pascasarjana, para kepala prodi hingga dosen. Lainnya, pejabat Dinas Pendidikan (Disdik), kepala sekolah, guru-guru dalam

MGMP Geografi, alumni dan mahasiswa.

Dr H Gumilar Mulya, dalam sambutannya mengemukakan, saat ini hingga ke depan masih menjadi tantangan penyelenggaraan akademik akan kekurangan sumber daya manusia, kemudian tersedianya kurikulum unggul hasil pengembangan-pengembangan yang sesuai dengan keadaan atau kebutuhan zaman dan *user* (pengguna).

Kehadiran prodi Pendidikan Geografi di Program Pascasarjana Unsil, belum lama dan merupakan pengalihan dari PKLH sebelumnya. "Arahan pak rektor,

*bersambung ke hal 11*

# Belajar Mandiri ...

Sambungan dari hal. 8

Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud).

KSN tingkat provinsi untuk jenjang SMA dilaksanakan secara daring, dari tanggal 9 hingga 15 Agustus 2020.

Peserta KSN mengerjakan soal-soal yang diujikan secara daring dengan gawai yang terhubung ke Internet. Bidang lomba dalam KSN meliputi sembilan bidang yaitu Matematika, Fisika, Kimia, Informatika/Komputer, Biologi, Astronomi, Ekonomi, Kebumihan, dan Geografi.

Pelaksana Tugas Kepala Puspres-

nas Kemendikbud, Asep Sukmayadi, mengatakan pelaksanaan KSN bertujuan untuk mendorong semangat dan daya juang peserta didik, memfasilitasi bakat dan minat untuk mencapai prestasi terbaik di bidang sains. “Di samping itu, penyelenggaraan KSN juga sebagai penjangkaran dan pembinaan kepada calon peserta kompetisi sains tingkat internasional,” kata Asep saat membuka KSN secara daring, di Hotel Harris Sentul Bogor, pada Minggu lalu. sit